

La Diputación destina 250.000 euros a las asociaciones

La institución pone en marcha por cuarto año consecutivo el proceso de Concertación

EFE / GRANADA | ACTUALIZADO 09.05.2008 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

La Diputación inicia por cuarto año consecutivo el proceso de Concertación, al que destinará 250.000 euros para el movimiento asociativo de la provincia con el objetivo de poner a disposición de las asociaciones los medios económicos, materiales y humanos necesarios.

La institución provincial destacó que, entre los medios materiales, ofrece la utilización de las instalaciones y equipamientos de la Ciudad Deportiva y los Centros Sociales de Armilla, así como cualquier otro centro o espacio para la celebración de sus actividades.

Por lo que respecta a recursos humanos, las asociaciones cuentan durante estos años con el asesoramiento de todo el personal del Área de Bienestar, a quienes se les suma en la actual convocatoria la Delegación de Recursos Humanos.

Otra novedad 2008 es que las asociaciones pueden concertar otro tipo de servicios, que cuentan con la colaboración de [la UGR](#), tales como servicios dirigidos al fomento de adaptaciones curriculares de estudiantes con algún tipo de necesidades especiales o el fomento de la formación especializada dirigida a técnicos y profesionales de las asociaciones.

Para facilitar la información, la Diputación organiza unas jornadas para explicar las líneas generales de la convocatoria a las asociaciones.

0 comentarios 0 votos    

Enlaces Patrocinados

Novedades Salud Bienestar

¿Quieres saber lo último para estar en forma? Encuentra tus trucos.

Contrate su seguro de salud con Mutua Madrileña

Aresa es la compañía de Salud de Mutua Madrileña, con más de 45 años de experienc...

Viajes Iberia, tus vacaciones online

Ofertas de viajes, ofertas de vuelos, cruceros, hoteles, balnearios, todos tus viajes online las 24 ...

Vuelos Baratos

Descubre la nueva interfaz de VuelosBaratos.es. ¡Rápido, sencillo e innovador!

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



CRUCES DE MAYO 2008

Información e imágenes de las Cruces de Mayo de Granada

ENCUESTA

¿Cómo valoras la decisión tomada en Píñar de intentar desalojar un toro manso con una máquina excavadora?

Han contestado 278 personas

- Totalmente equivocada
- Fue adecuada
- Era correcta, pero salió mal

VOTAR

[Ver resultados](#)

GALERÍA GRÁFICA

Un recorrido por la tradición de las cruces en Granada

Fotografías que muestran como ha ido cambiando la tradicional celebración del día de la Cruz en la capital granadina con el paso de los años.

ENCUENTROS DIGITALES



Óscar Cano
Técnico del Granada CF



Vicente Valero
Alcalde de Churriana



Noel López
Alcalde de Maracena



Antonio Lara
Delegado de Educación



José I. Lapido
Músico granadino



Lori Meyers
Grupo granadino de pop-rock



Pablo García
Alcalde de Albolote



Gerardo Sánchez
Alcalde de Armilla

GALERÍA GRÁFICA

El 'Día de la Tierra' en Granada

El alcalde de Granada, José Torres Hurtado, ha realizado una plantación de flores en el Campo del Príncipe junto a alumnos del colegio Nuestra Señora del Rosario, para conmemorar la celebración del 'Día de la Tierra'.

